

KIM

Camat Summersari Terkesan, Memperingati HUT RI Bersama Pepabri dan LVRI

Siswandi - JEMBER.KIM.WEB.ID

Aug 19, 2023 - 22:50



JEMBER – Pernak-pernik peringatan Hari Ulang Tahun Kemerdekaan RI masih

santer di semarakkan oleh warga masyarakat diberbagai lingkungan, seperti yang dilakukan di RW 13 Perumahan Jember Permai III, Kelurahan Kranjingan Kecamatan Sumbersari Kabupaten Jember. Pada Sabtu 19 Agustus 2023.

Kegiatan yang dikolaborasikan antara masyarakat, Persatuan Purnawirawan TNI, Polri (Pepabri), Legiun Veteran Republik Indonesia (LVRI), Persatuan Istri Purnawirawan (Perip), Persatuan Istri Verteran Republik Indonesia (Piveri) dan lain-lain.

Juga hadir diantaranya Camat Sumbersari Regar Jeane Dealen Nangka, S.STP, M.Si, Lurah Kranjingan Inneke Hastuti S.STP, Letua Pepabri Serma Purn Asmoro, Kecamatan Sumbersari, Ketua LVRI Pengurus Anak Cabang (PAC) Sumbersari Matsa'an dan semua anggota serta masyarakat Perumahan Jember Permai III, dengan Ketua Panitia Ketua RW 13 yang juga anggota Pepabri Peltu Purn Suyanto.



Kegiatan disamping diisi dengan tarian Jatilan, juga dimeriahkan oleh Paduan Suara LVRI dan Piveri, PKK RW. 13, Pepabri dan Perip, serta pemberian santunan kepada 15 anak yatim dan yatim piatu disekitar lingkungan tersebut.

Kegiatan diakhiri dengan ceramah kejuangan oleh H Matsa'an yang juga Ketua PAC LVRI Sumbersari, yang mengisahkan perjuangan para pahlawan hingga tercapainya kemerdekaan, dan abagaimana kita sebagai generasi bangsa mewarisi jiwa dan semangat kejuangan para pahlawan kusuma bangsa.



Pada acara tersebut juga dilakukan pemberian tali asih dari Muspika yang diwakili Camat Sumbersari Regar Jeane Dealen Nangka, S.STP, dan diserahkan kepada Veteran Kemerdekaan RI, kemudian pemotongan tumpeng dan diserahkan kepada Piveri.

Dalam sambutannya dan wawancaranya Camat Sumbersari sangat tersanjung memperingati HUT Kemerdekaan TRI Ke 78 ini bersama para sesepuh pejuang, baik yang tergabung di Pepabri, LVRI dan lain-lain, beliau-beliau adalah orang-orang yang sangat berjasa bagi kita, ini sangat mengesankan, dan menyentuh sekali.



Beliau semangatnya tidak pernah luntur hingga detik ini hadir memeriahkan HUT Kemerdekaan bersama-sama kita semua, ini yang harus kita tauladani bersama. Bahkan untuk peringatan HUT RI kedepan saya berharap dilaksanakan seperti ini di Summersari, tentunya akan saya fasilitasi.

Lebih lanjut Camat Summersari Regar (panggilan akrabnya) menyampaikan harapannya kepada generasi muda, hendaknya peringatan HUT RI ini tidak hanya sekedar retorika saja, namun lebih pada bagaimana kita mengisi kemerdekaan dengan karya-karya kita sesuai bidang dan tugasnya masing-masing. Pungkasnya. (Siswandi)